

金沢市立緑小学校「学校だより」



「豊かな人間性をもち、たくましく 自律した子の育成」



仲良く助け合う子・自ら学びよく考える子
元気で明るい子・家庭や郷土を愛する子

R6.12.20 No.10
校長 輪田 靖欣

よいお年をお迎えください

令和6年も残りわずかとなりました。保護者の皆様には、今年も本校の教育活動に深いご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。

23日(月)、24日(火)の個人懇談では、担任より通知表をお渡ししながら、お子様のがんばりや学校での様子をお話させていただきます。ご来校のほど、よろしくお願い致します。

子どもたちは着実に成長しています。毎日いっしょにいるとわかりにくいものですが、少し前に撮影されたお子様の姿を見返してみると、体の大きさはもちろんのこと、少し大人っぽくなった表情からも成長を実感されることが多いかと思えます。たくさん経験を重ね、ときには戸惑いながらもがんばっている姿を、引き続き認め励ましていただければと思います。あわせて、困りごとなどがあるようでしたら、懇談のとき等にお聞かせください。

さて、12月26日から冬休みが始まります。子どもたちが、お手伝いや会話の中で、家族の一員であることを強く感じる機会になると思います。また、2学期までに学んだことが身につくように冬休みの課題をしっかり行うよう、励ましの声かけもよろしくお願い致します。

新しい年が気持ちよく迎えらることを心からお祈りしています。

学習用端末 Chromebook の運用変更について

子どもたちの中には、大人以上に巧みに様々なメディアツールを使いこなす子もいるかと思えます。ただし、大人が利用するツールすべてが、子どもたちに適しているかということではなく、最近も、善悪の判断にまだまだ不安がある子どもたちへの制限について、外国との比較をもってよく報じられています。

本校では、まずは、子どもたちに「時と場に応じた学習用端末の利活用」を意識させたいと考えています。そのため、金沢市教育委員会の認可を受け、来年1月より、子どもに貸与している Chromebook の活用状態、教師が一人一人管理できるツールを導入します。ときには、お子様の Chromebook の画面をロックしたり、一時的に端末を預かったりすることで、自覚を促すことも行っていきます。

また、必要に応じて、保護者様ともこの情報を共有させていただきたいと思えます。ご理解ご協力のほど、よろしくお願い致します。

年末年始の連絡について

12/28(土)から1/5(日)までは、年末年始および土日のため、学校の電話はつながりません。その期間において、交通事故等の緊急を要するご連絡は、テトルをご利用ください。なお、早急な返信や対応が難しいこともあるかもしれません。ご了承ください。

※「欠席」等を仮に選択(時間帯によっては、明日以降の日付を選択)のうえ、「備考」の欄を利用してお知らせください。

金沢市小中学校合同展 ～輝け！未来の巨匠たち～

日 時	1/4(土)～1/14(火) 10:00～18:00
会 場	金沢 21世紀美術館 市民ギャラリーAB
入 場 料	無料
展示作品	全学年の書写・図工作品から選ばれたもの(作品が展示される児童には、お便りを配付)
・書写	1～2年生…硬筆、3～6年生…毛筆
・図工	1, 2年生…「読書感想画」、3年生…「海のせかい」「顔出しパネル」 4年生…「色合い ひびき合い」「絵の具でゆめもよう」「おもしろダンボールボックス」 5年生…「立ち上がれワイヤーアート」「心のもよう」 6年生…「未来のわたし」「わたしの大切な風景」